

Detectives del grupo MT-0 de la Brigada de Investigación Criminal Quilpué de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a un sujeto identificado con las iniciales M.I.C.C. (31), con antecedentes policiales por hechos similares, por su responsabilidad en el delito de Infracción a la Ley 20.000, quien se dedicaba a la comercialización de sustancias ilícitas a través de redes sociales, para luego distribuir en el sector céntrico de la comuna.

De acuerdo a la información recabada por la PDI, en coordinación con el Ministerio Público, se logró establecer la participación y georreferenciación del imputado, quien fue sorprendido en situación de flagrancia por los oficiales policiales portando variadas dosis de cannabis sativa, clorhidrato de cocaína, ketamina en comprimidos, \$141.000 en dinero en efectivo producto de las ventas y un teléfono celular.

Anuncio Patrocinado

El detenido fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Quilpué, para su respectiva audiencia de formalización.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

